



LE VILLAGE

Articles de la catégorie 'Découvrez!'

[« Entrées précédentes](#)

La Fondation SUKA

Mardi 21 mars 2006



Fondation Suka

La Fondation SUKA a un champ d'action de nature à prendre en compte toute activité qui, en amont comme en aval pourrait concourir à l'atteinte des objectifs qu'elle s'est fixés au sujet de l'enfance déshéritée. De ce fait, les domaines de prédilection de la Fondation SUKA sont ceux de la santé et de l'éducation.

Ses objectifs globaux sont:

- sensibiliser la société burkinabè au déséquilibre social et aux conséquences de l'enfance inadaptée;

[\(more...\)](#)

Publié dans [Découvrez!](#) | [Aucun commentaire »](#)

[“Le Sourire sucre les Larmes“](#)

Lundi 20 mars 2006



“Le Sourire sucre les Larmes” est une Association Loi 1901, à but non lucratif. Elle a vu le jour le 22/10/03 et elle est enregistrée à la sous-préfecture de Marmande Lot-et-Garonne)- France sous le numéro 4126. Son but est l’aide humanitaire au CHR de Ouahigouya (Burkina Faso) unité pédiatrique par l’achat et la collecte de matériels médicaux (médicaments non périmés, petit matériel médical, laits 1er âge, vêtements . etc.), et d’une manière générale l’achat et la collecte de toutes nécessités à la population

Burkinabè défavorisée et sous-alimentée

<http://www.burkina-faso-noma.net/>

Publié dans [Découvrez!](#) | [Aucun commentaire »](#)

[Spiruline Burkina](#)

Lundi 13 mars 2006



C’est à Koudougou qu’a été créée en 1999 la première ferme de culture de spiruline au Burkina Faso sous la direction de l’O.C.A.D.E.S Koudougou (Organisation Catholique pour le Développement et la Solidarité) et de l’ONG française Codegaz. Les trois principaux objectifs de la ferme étaient alors :

[\(more...\)](#)

Publié dans [Découvrez!](#) | [Aucun commentaire »](#)

[Home Kisito](#)

Lundi 6 mars 2006



Implanté à Ouagadougou, capitale du Burkina Faso (Afrique de l’Ouest), le Home Kisito est une pouponnière qui a pour objectifs, l’accueil et l’hébergement des nourrissons orphelins, abandonnés ou de mère malade mentale, d’enfants incestueux et adultérins rejetés par la famille. Ces enfants sont pris en charge de 0 à 2 ans. Durant leur séjour, la mission principale de l’institution est d’assurer une alimentation saine et suffisante, les soins de santé, de veiller à l’éveil psychomoteur et à l’hygiène de ses pensionnaires. Le Home Kisito est l’une des nombreuses œuvres sociales de l’Archidiocèse de Ouagadougou.

[\(more...\)](#)

Publié dans [Découvrez!](#) | [Aucun commentaire »](#)

Graines de Joie Développement

Lundi 27 février 2006



Olivier PATTUS, Pilote AIR-France, faisant régulièrement la ligne PARIS-OUAGADOUGOU, œuvre lui aussi de son côté, il rencontre un jour au restaurant “l’Eau-Vive” la Sœur TOMASA, elle lui raconte son projet et lui parle de ses difficultés. Bien décidé à l’aider, il cherche un support associatif et rencontre « Graines de Joie » dont il a entendu parler. L’association l’accueille avec son projet et crée une section « Burkina ». En Janvier 2005, suite à la scission des deux sections, la section “Burkina” devient Graines de Joie Développement. La raison d’être de l’association étant d’apporter aide matérielle, amour, éducation, apprentissage d’un métier aux enfants délaissés, quelle que soit leur origine.

<http://grainesdejoie.free.fr/>

Publié dans [Découvrez!](#) | [Aucun commentaire »](#)